



Coups et Blessures au sein d'un couple séparé

Par **alicedev**, le **30/11/2008** à **18:16**

Bonjour,

Je viens à vous car je rencontre un problème, mon frère est séparé de sa femme depuis quelques semaines, il a appris hier soir qu'elle le trompait depuis de nombreuses années et sous l'emprise de la colère il l'a battue (je ne cautionne absolument pas ce genre de comportement). La jeune femme a porté plainte et n'a visiblement pas reçu d'arrêt de travail. Quelles sont les conséquences que peuvent avoir ces actes d'un point de vue purement pénal (condamnation, amendes...)?

Mais également quelles conséquences cela peut il avoir en cas de divorce pour mon frère, peut on lui refuser la garde des enfants? Sachant que celui ci a commis de nombreuses erreurs de jeunesse il a un casier pour détention de stupéfiants...

Merci par avance pour vos réponses

Cordialement